
Steinbach: „Logistik ist wichtige
Wachstumsbranche in der
Hauptstadtregion“     

Oranienburg. Anlässlich des ersten Spatenstichs zur Erweiterung des Rewe-
Logistiklagers in Oranienburg hob Wirtschaftsminister Jörg Steinbach neben der
Bedeutung von Rewe als wichtigen Arbeitgeber der Region vor allem die
Logistikbranche hervor. „Für die deutsche Hauptstadtregion ist die Logistik mit
ihren gut 200.000 Beschäftigten eine Wachstumsbranche. Kaum eine Branche hat
sich in den vergangenen Jahren in Brandenburg so stark entwickelt wie die
Logistik“, sagte Minister Steinbach. Mehr.
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